



Cambiar INM 'no resolverá los maltratos', advierten

Líderes parlamentarios del PRI, PAN, MC y PRD en la Cámara de Diputados estimaron que con un “cambio de membrete” o en las instituciones “no se resolverá el maltrato a los migrantes”.

En entrevistas, Rubén Moreira, Jorge Romero y Jorge Álvarez coincidieron en que, primero, debe haber “congruencia, responsabilidad, eficiencia y estrategia en una política pública”.

“Primero se debe resolver la seguridad de los migrantes, la seguridad en las carreteras, el buen trato, con respeto y dignidad, pero con políticas públicas claras diseñadas desde el gobierno federal”, dijo Moreira.

“Más que cambio de nombres o de personas, el gobierno debe tener clara una política de seguridad en el país, que es lo que hasta hoy no ha existido”, completó el panista Jorge Romero.

El coordinador de MC, Jorge Álvarez, estimó que “lo que tiene que cambiar es la visión que se tiene de los derechos humanos de los migrantes”. —*Víctor Chávez*